



## Defienden a Alejandro Moreno y condena presencia de GN en San Lázaro

Los grupos parlamentarios del PRI, PAN y PRD en la Cámara de Diputados rechazaron las acciones ilegales e inapropiadas en contra del priista Alejandro Moreno Cárdenas o de cualquier integrante de la alianza, y afirmaron que el parlamento debe ser el lugar de los acuerdos y las buenas prácticas democráticas. A través de un pronunciamiento, los integrantes de la alianza Va por México también condenaron la presencia de la Guardia Nacional en las áreas del trabajo legislativo.

[https://drive.google.com/file/d/1e6yRbDI-bj1JGVKCK\\_xyUhfk55k3Lqco/view](https://drive.google.com/file/d/1e6yRbDI-bj1JGVKCK_xyUhfk55k3Lqco/view)